

Capital de Japón sufragará parte de los costes para las Olimpiadas



Tokio, 22 feb (RHC) El Gobierno Metropolitano de la capital japonesa sufragará parte de los costes de las instalaciones temporales para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2020, informó hoy la gobernadora de Tokio, Yuriko Koike.

Koike pronunció esas palabras durante un discurso con motivo de la apertura de la sesión plenaria de la Asamblea Metropolitana.

Aunque en principio estaba previsto que el Comité Organizador se hiciera cargo del importe en su totalidad, según la gobernadora su administración la gran responsabilidad conferida al ser ciudad olímpica.

Confirmó, además, una solicitud hecha de su parte al Gobierno tokiota para tratar la cuestión con seriedad y no cerrarse a la idea de compartir el coste de las instalaciones temporales, tanto en la capital como fuera de ella, en un momento de polémica nacional en torno a los costes y beneficios reportados por las Olimpiadas.

Los distintos gobiernos locales se negaron a sufragar parte de los gastos, a pesar de la propuesta del Comité Organizador.

Por otro lado, Koike habló también sobre el traslado del mercado mayorista de alimentación de Tsukiji, cuya reubicación a Toyosu, en la bahía de Tokio, se pospuso por la preocupación sobre la contaminación de los terrenos para las nuevas instalaciones.

La gobernadora resaltó la necesidad de garantizar la seguridad teniendo en cuenta criterios científicos y jurídicos, con el objetivo de que los consumidores sean quienes determinen si están satisfechos.

Aseguró que el Gobierno Metropolitano fomentará la divulgación de la información al público y, por lo tanto, revelará aspectos como los criterios de elección del nuevo emplazamiento.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/122345-capital-de-japon-sufragara-parte-de-los-costes-para-las-olimpiadas>



Radio Habana Cuba